



令和7年
4月1日号

深田山だよい

発行・編集:広報委員会 27-7175 FAX 27-3801
E-mail:fukadaym@hm6.aitai.ne.jp



ホームページアップデートしました⇒



令和6年度 深田山自治区総会の開催



令和7年3月9日
(日) 深田山
公会堂にて深
田山自治区定
期総会が開催
されました。

来賓に神谷県議・浅井市議に挨拶いただき、厳
粛に行われ今回は区長・副区長(4名)が承認さ
れました。新役員の心強い挨拶があり4月から新
体制のスタートがきれました。

新副区長の紹介



桜谷 一成 副区長

担当は総務・会計で
す。自治区での役員
経験は昨年までの区
議員以来となります。
何分にも不慣れです
が、区民の皆様のご
指導・ご支援をいただ
いて自治区をさらに
「安全・安心で住みよ
い自治区」となるよう努
めさせていただきます。



小柳 正弘 副区長

この度副区長という
大役を拝命致しました
田中西の小柳です
スポーツ健康づくりと
環境です。初めての
ことなのでご迷惑
をお掛けするとは思
いますが何卒よろしく
お願ひします。

新区長挨拶



加藤 太 区長

令和7年度の区長を務めさせてい
ただきます深田町の加藤 太です。
自治区の三大行事を始め区民の皆
様と共に参加型のイベントを企画
します。参加することによってコ
ミュニケーションが生まれ深田山
に住んで良かったと思える町づくり
に取り組みたいと考えます。現在
3000世帯8000名弱の自治区ですが
少子高齢化は確実に進んでおり
ます。この時代背景や環境に合った
自治区運営を行って参ります。



大蔵 雅生 副区長

担当はふれあい祭
り・生活安全担当で
す。なにぶん不慣れ
で、解らないことが
多いですが、先輩方
のご指導をいただき、
皆様方のご協力もい
ただきながら活動を
進めて参ります。



花田 喜広 副区長

この度、サマーフェ
スタと多世代福祉の
担当副区長という大
役を任せられることに
なりました。深田北
の花田です。微力で
は有りますが自治区
の為全力で努めます
ので皆様方のご協力
を何卒よろしくお願
ひします。

第3回 組長会・防犯講話開催



令和7年2月15日(土) 深田山公会堂にて第3回
組長会・防犯講話が開催されました。

来賓に神谷県議・浅井市議に挨拶いただき、
前半・後半に分け2回開催で行いました。区長
と担当区議員による事業報告等があり、その後、
豊田警察署の石川課長さん、防犯担当の石原
さんより豊田警察署管内犯罪の発生状況を基
に防犯に対する考え方・対策方法を詳しく教
えていただきました。最後に来年度の組長さ
んへの申し送りをお願いし終了しました。

2025 二十歳のつどい



令和7年1月12日（日）逢妻地区20歳の集いが西部コミュニティにて今年は逢妻地区の259名が出席し、盛大に行われました。式典はあいづまっ鼓の太鼓演奏から始まり、恩師によるメッセージやシルエットクイズで盛り上がり、久々に会った同級生同士話が途切れることはありませんでした。

昭和会新年会開催

1月26日（日）深田山公会堂で新年会を開催しました。来賓に浅井市議・川上区長をお招きし盛大に行われ、ご挨拶をいただきました。また諸団体の皆様を招き、今年も一年協力していこうとの意味を込めて毎年行われる恒例行事です。穏やかな天気の中、皆さん和氣あいあいで和やかな会となりました。



来賓の浅井さんより
の激励挨拶



役員によるBBQ
ご苦労様です！



奥様方は大満足！

昭和会定期総会



来賓の神谷県議
浅井市議



3月1日（土）深田山公会堂大ホールにて令和6年度深田山昭和会定期総会を開催されました。

来賓に川上区長・神谷県議・浅井市議をお迎えし挨拶をいただきました。本年9月で昭和会は発足50周年の佳節を迎える役員一同協力し、更なる飛躍の1年にしていくとの新会長の安川さんより、力強い挨拶の後、総会は締めくくられ、その後の懇親会は和やかな中、会員相互の親睦を深められていました。

子ども会育成会定期総会



2月9日（日）深田山公会堂大ホールにて令和6年度子ども会育成会定期総会が行われました。来賓に浅井市議・川上区長をお迎えしご挨拶をいただきました。新役員が選出され滞りなく承認され、その後各子ども会毎に会場を分け来期の方針・進め方を説明され活発な意見交換がなされました。

永楽クラブ

2月3日（月）報恩講を行い如来寺さんから「人さまからいただいた時、すぐにお返しするのではなく、まず一旦受け止めて、その方への気持ちを大事に考えるよう」と講話され、又、古川会長は「人の親切を恩に着せない」とお話されました。私達は心掛けたいと思います。

報恩講



1月25日（土）豊田市オールドマン芸能発表会に男女20名参加し、令和音頭、逢妻音頭を全員お揃いの浴衣で披露しました。同時開催中の豊田市高齢者作品展では手芸部が着物リメイクを出展しました。

豊田市オールドマン 芸能発表会

